



前期後半 元気にスタート！

小学校初めての長い夏休みが終わり、今日から「前期後半」がスタートしました。久しぶりに、笑顔いっぱい元気いっぱいの子どもたちの声が学校に響きました。かわいい子どもたちに会えて、楽しい夏休みを過ごせたことを聞き、大変うれしく思いました。プールで潜れるようになったこと、おうちのお手伝いがんばったことなど、さまざまな体験を通して、心も身体もたくましく成長したように感じました。前期後半は10月初めまで続きます。夏休みのがんばりを生かしながら、充実した日々を送ることができるよう、またみんなで歩んでいきたいと思えます。

今後ともご支援・ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

もってきてね

水泳用具
今日から毎日



あさがお
23日(金)まで
もとの場所に



体育袋
明日まで



【夏休み作品展のご案内】

展示期間 8/26(月)～8/29(木)
展示場所 1,2年は教室前
3～6年は1階ホール

子どもたちの夏休みの頑張りをぜひ見に来てください。力作です。
※ご来校の際は、玄関の受付名簿にご記入をお願いします。



保護者面談 ご協力ありがとうございました

夏休み前半に行われた保護者面談には、大変暑い中、学校にお越しいただき本当にありがとうございました。面談では、入学してからの子どもたちの学校でのがんばりをお伝えしたり、おうちでの意外な一面を教えていただいたりする中、ご家庭と学校、両方のこれからの導きの方向性を確認し合うことができました。大変有意義な時間を持てたことに感謝申し上げます。

この後も、何かありましたら、いつでも遠慮なくお話しくださいますようお願いいたします。

